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EL PRESIDENTE: Sírvase
primer llamado a lista,
de 2014.

señor secretario hacer el
hoy jueves 4 de septiembre

EL SECRETARIO: Buenos días
primer llamado a lista para
jueves 4 de septiembre
concejales.

honorables
sesión el
del 2014

concejales
día de hoy
.honorables

Señor presidente, cuatro honorables
contestaron al primer llamado a lista,
quórum decisorio.

concejales
sin haber

EL PRESIDENTE: Señor secretario sírvase hacer el
segundo llamado en 15 minutos.

EL SECRETARIO: Segundo llamado a lista honorables
concejales.

Señor presidente 11 honorables concejales
honorables concejales, contestaron aJ segundo
llamado a lista existiendo quórum decisorio.

EL PRESIDENTE: Habiendo quórum decisorio sírvase
darle lectura al orden del día.

EL SECRETARIO: Orden del día.

1.Llamado a lista y verificación del quórum.
2.Lectura y discusión y aprobación del orden día.
3.Himno de la ciudad de Bucaramanga.
4.Lectura y discusión y aprobación de actas.
5. Estudio en segundo debate del proyecto de
ac0erdo N° 047 del 26 de agosto de 7014, por medio
del cual se modifica el articulo 1 del acuerdo
municipal 03 del 2014.
6. Lectura de comunicaciones.
7. Proposiciones y asuntos varios.

EL SECRETARIO: Ha sido leido el orden del día,
señor presidente.

EL PRESIDENTE: Leído el orden del día 10 aprueban
los honorables concejales.

EL SECRETARIO: Aprobado el orden día, señor
presidente.

CONCEJO·DE-_ .._.......- .- ...- - - *.• - -
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EL PRESIDENTE: Aprobado el orden día sírvase
favor continuar con el orden día secretario.

por

EL SECRETARIO: TERCER PUNTO. Himno de la ciudad de
Bucaramanga.

EL PRESIDENTE: Continúe señor secretario con el
orden día.

EL SECRETARIO: CUARTO PUNTO. Lectura y discusión y
aprobación de actas.

EL PRESIDENTE: Hay actas para aprobación.

EL SECRETARIO: No señor presidenLe.

EL PRESIDENTE:
para el acta
secretario.

Se designa la concejala NANCY LORA,
del día de hoy, continúe señor

EL SECRETARIO: QUINTO PUNTO. Estudio en segundo
debate del proyecto de acuerdo N° 047 del 26 de
agosto de 2014, por medio del cual se modifica el
artículo 1 del acuerdo municipal 03 del 2014.

EL PRESIDENTE: Señor secretario informar a la
plenaria que funcionarios y que servidores fueron
citados e invitados el día de hoy, para este
proyecto de igual manera indicarle a la plenaria
quien es el concejal ponente de dicho proyecto.

EL SECRETARIO: Si señor presidente se invito a esta
sesión al doctor RAFAEL HORi\CIO NUÑEZ .LATORRE,
director general de transito de Bucaramanga, la
doctora VALENTINA ORDOÑEZ SARMIENTO, subdirectora
financiera de transito de Bucaramanga, ellos dos se
encuentra presentes, también se cito a la doctora
CARMEN CECILIA SIMJAKA AGUDELO, secretaria jurídica
de la Alcaldía, la doctora MARTHA ROSA AMIRA VEGA
BLANCO, secretaria· de hacienda de la Alcaldía
municipal, el doctor ALBERTO MALABER SERRANO
HERNANDEZ, jefe de presupuesto municipal quien
también se encuentra presente en la sesión y a la
doctora TATIANA DEL PILAR TAVERA ARCINIEGAS,
asesora jurídica del despacho.
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El ponente del proyecto
estudiar el día de hoy,
HENRY GAMBOA MEZA.

de acuerdo que
es el honorable

se va a
concejal

FOLIO 4

EL PRESIDENTE:
señor secretario
invitados.

Quienes
de los

se encuentran
funcionarios

presentes
citados e

EL SECRETARIO: Señor presidente se encuentra
presente la doctora VALENTINA ORDO~EZ SARMIENTO,
subdirectora financiera de la dirección de transito
de Bucaramanga, y se encuentra presente el doctor
RAFAEL HORACIO NUÑEZ LA TORRE, director general de
transito de Bucaramanga, Y el ALBERTO MALABER
SERRANO HERNANDEZ, jefe de presupuesto de la
Alcaldía de Bucaramanga.

EL PRESIDENTE: Mientras llega la persona delegada
por la oficina jurídica de la administración, y la
doctora MARTHA ROSA AMIRA VI':Gl\, al igual que el
ponente del proyecto de acuerdo, la presidencia
decreta un receso de 15 minutos.

EL PRESIDENTE: Señores secretarios
apremiar a los concejales presentes en
para dar inicio a la sesión del día de
la presencia de la doctora TATIANA
ponente de proyecto de acuerdo.
Señor secretario sírvase hacer la
verificación de quórum.

por favor
el recinto,
hoy, ya con
TAVERA, el

respectiva

EL SECRETARIO: Llamado a lista para
del quórum, honorables concejales.

verificación

Señor presidente 12 honorables
contestaron la verificación de quórum,
quórum decisorio.

concejales
existiendo

EL PRESIDENTE: Existiendo quórum decisorio
secretario por favor dele lectura a la constancia,
a la ponencia y al informe de comisión del proyecto
hacer debatido y aprobado el dia de hoy .

•¿ CONCEJO.DE
"""' l1"li ..
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EL SECRETARIO:
COMISION PRIMERA O DE HACIENDA y CREDITO PÚBLICO

CONSTANCIA y APROBACION EN PRIMER DEBATE

Suscrito secretario de la comisión primera de
hacienda y crédito público del honorable concejo de
Bucaramanga, hace constar, que el estudio en primer
debate del proyecto de acuerdo N° 047 de agosto 26
del 2014, por medio del cual se modifica el
artículo 1 del acuerdo municipal 003 de 2014, fue
aprobado por la comisión como se registra en el
acta N° 010 realizada el dia 28 de agosto del 2014,
en el salón de plenaria LUIS CARLOS CALAN SARMIENTO
del honorable concejo de Bucaramanga.
El secretario PLUTARCO BAEZ GONZALES.

,
COMISION PRIMERA DE HACIENDA Y CREDITO PUBLICO

Informe de ponencia para primer debate al proyecto
de acuerdo 047 de agosto 26 de 2014, por medio del
cual se modifica el artículo 1 del acuerdo
municipal 003 de 2014, señor presidente y
honorables concejales.

Cumplimiento de la designación efectuada por la
presidencia del honorable concejo municipal, de
conformidad por lo establecido en el articulo 171
del reglamento interno de la corporación, presento
ante ustedes este informe de ponencia para primer
debate del proyecto de acuerdo N° 047 de agosto 26
de 2014, titulado por medio del cual se modifica el
artículo 1 del acuerdo municipal N° 003 de 2014,
para lo cual me permito hacer las siguientes
consideraciones.

CONSIDERACIONES:

OBJETO DEL PROYECTO DE ACUERDO: Modificar el
artículo 1 del acuerdo municipal N° 003 de 2014, en
el cual se adiciono el presupuesto general de
rentas y gastos del municipio de Bucaramanga,
sección de dirección y transito de Hucaramanga para
la vigencia fiscal 2014.
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DESARROLLO DE LA PONENCIA: En virtud de lo
estipulado en el decreto municipal N° 076 de 2005,
en su articulo 100, prevee la presentación de
proyectos se acuerdos sobre créditos adicionales al
presupuesto cuando sean dispensable aumentar las
apropiaciones autorizadas inicialmente, en
cumplimiento del presentado decreto municipal el
honorable concejo de Bucaramanga, aprobó el acuerdo
municipal N° 003 de 2014, cuyo propósito fue el de
adicionar unos recursos al presupuesto general del
municipio de la sección del presupuesto para la
dirección de Transito de Bucaramanga, de acuerdo
con lo referido en el presente proyecto de acuerdo,
en estudio se cometió un error por trascripción o
digitación en una de las citras contenidas en el
articulo 1 del mencionado acuerdo municipal, por lo
tanto es indispensable corregir dicho yerro de tipo
presupuestal para correcta aplicación del acuerdo
municipal 003 del 2014, es evidente entonces la
razón por la cual el sefior Alcalde municipal
presenta ante el honorable concejo de Bucaramanga,
el proyecto de acuerdo para su estudio en la
comisión primera y posteriormente si es aprobado
pasara a la plenaria para que surta el segundo
debate, por lo tanto como ponente de este proyecto
de acuerdo invito a los honorables concejales
miembros de esta comisión primera a dar el
respectivo estudio. y aprobación al proyecto de
acuerdo en mención, con el fin de poder dar el
tramite correcto a los recursos adicionados en el
acuerdo municipal N° 003 de 2014 e igualmente la
Dirección de Transito de Bucaramanga efectué los
ajustes necesarios en su presupuesto y los pueda
disponer en la actual vigencia fiscal.

PROPOSICION: Por las anteriores consideraciones y
por encontrar este proyecto de acuerdo 047 de
agosto 26 de 2014 ajustado a la constitución y la
ley, me permito presentar ponencia favorable para
segundo debate en el salón de plenaria del
honorable concejo municipal.
De los honorables' concejales HJ';NEY GAMBOA MEZA
concejal ponente.

CONCEJO DE_.._-- _-
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CONCEJO DE BUCARAMANGA COMISION PRIMERA DE
HACIENDA Y CREDITO PÚBLICO:

INFORME DE COMISION

La comisión primera de hacienda y crédito público
del honorable concejo de Bucaramanga informa a la
plenaria que en reunión efectuada el día 28 de
agosto de 2014 en salón de plenaria del honorable
concejo de Bucaramanga se llevo a cabo el estudio
en primer debate de los siguientes proyectos de
acuerdo:

~ Estudio en pri.mer debate proyecto de acuerdo
N°047 de agosto 26 de 2014 por medio del cual
se modifica el artículo 1 del acuerdo municipal
N° 03 de 2014.

~ Estudio en primer debate proyecto de acuerdo
N°049 de agosto 26 de 2014, por cual se hace
una adición al presupuesto general de rentas y
gastos del municipio de Bucaramanga, sección
Instituto municipal de empleo y fomento
empresarial de Bucaramanga para la vigencia
fiscal del 2014.

~ Estudio en primer debate proyecto de acuerdo
N°050 de agosto 26 de 2011 por medio del cual
se concede autorización para comprometer
vigencia futuras ordinarias para la ejecuci.on
de unos proyectos del instituto de vivienda de
interés social y reforma urbana del municipio
de Bucaramanga.

~ Que para el estudio de los proyectos de
acuerdo, asistieron los honorables concejales
miembros de la comisión primera o comisión de
hacienda y crédito público, con voz y voto en
la comisión, los honorables concejales citados
presentes en el estudio en primer debate fueron
los siguientes.
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JHAN CARLOS ALVERNIA VEI~GE:L
GARCÍA- DIEGO FRAN ARIZA

MAE'1'HA AN'TOL LNEZ
PEREZ- DIONICIO

CARRERO CORREA- HENRY GAMBOA MEZA- NANCY ELVIRA
LORA-EDGAR SUAREZ GUTIERREZ

Igualmente asistieron los representantes de la
administración municipal citados para la
sustentación de los proyectos de acuerdo, los
citados fueron los siguientes:

SILVIA JOHANNA CAMARGO, directora del INVISBU.

VALENTINA ORDOÑEZ SARMIENTO, subdirectora
financiera de la dirección de transito.

ALBERTO MALABER SERRANO HERNANDEZ, jefe de

presupuesto municipal.

TATIANA DEL PILAR TAVERA A~CINIEGAS, asesora
jurídica del despacho.

GINNA TATIANA GOMEZ HERRERA, gerente del IMEBU.

De verificado el quórum reglamentario y decisorio
por parte de la presidenta de la comisión, se dio
lectura al orden día, el cual fue aprobado por
unanimidad por la comisión.

Que aprobado el orden día la
comislon, ordena al secretario
segundo punto del día, para 10
da lectura al punto dos del
siguientes términos.

presidenta de la
continuar con el

cual el secretario
orden día en los

);;> Estudio en primer debate proyecto de acuerdo
047 de agosto 26 de 2014, la presidenta ordena
al secretario de la comisión dar lectura al
informe de ponencia para primer debate, el cual
fue radicado en la oom.isi.ón por el honorable
concejal HENRY GAMBOA MEZA, corno ponente del
mencionado proyecto de acuerdo.

Leída la ponencia positiva por parte del secretario
de la comisión, la presidenta somete a
consideración y aprobación la ponencia del proyecto

DE...._.
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de acuerdo siendo aprobada por unanimidad por los
miembros de la comisión primera, dicha ponencia
hará parte de este informe de comisión.

Aprobada la ponencia la presidenta ordena al
secretario darle lectura a las partes del proyecto
de acuerdo las cuales son articulado considerando
la exposiclon de motivos preámbulo y titulo, el
secretario procede a dar lectura a cada una de las
partes del proyecto de acuerdo de conformidad con
el artículo 173 del reglamento interno así, para
los artículos 1 y 2 la comisión primera los aprobó
por unanimidad los originales del proyecto de
acuerdo, para los considerandos la comisión primera
los aprueba de conformidad de los originales del
proyecto de acuerdo, para la exposición de motivos
la comisión primera aprueba por unanimidad la
original del proyecto de acuerdo, para el preámbulo
la comisión prlme~a aprueba por unanimidad el
original del proyecto de acuerdo, para el titulo la
comisión primera lo aprueba por unanimidad el
original del proyecto de acuerdo.

Concluido el estudio en primer debate del proyecto
de acuerdo 047 de 26 de 2014 la presidenta de la
comi si óri primera, propone de acuerdo a la ley del
reglamento interno de la corporación trasladarlo a
la plenaria del honorable concejo para que surta el
segundo debate, dicha proposición es aprobada por
unanimidad por la comisión.

Aprobado el proyecto de acuerdo 047 del 2014, la
presidenta de la comisión ordena al secretario
continuar con el orden del día, para lo cual el
secretario da lectura al punto cinco del orden del
día en los siguientes términos:

LECTURA DE COMUNICACIONES y PROPOSICIONES y VARIOS

El secretario informa que sobre la mesa de la
secretario no hay proposiciones ni comunicaciones y
en consecuencia el orden del día se agotado.
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Agotado el orden del día la presidenta de la
comislon expresa sus agradecimientos a los miembros
de la comisión primera, a los representantes de la
administración por su participación en el estudio
del proyecto de acuerdo y levanta la sesión de la
comisión, este informe de comi si.ón tiene su
sustento legal en el parágrafo único del artículo
179 y el articulo 186 del acuerdo municipal N o 015
de julio 14 de 2014 o reglamento interno del
conceJo municipal, en constancia de firma este
informe de com.isí ón para sequndo debate, la
presidenta MARTHA ANTOIJINEZ GAECJA, los honorables
concejales HENRY GA~BOA MEZA, JHAN CARLOS ALVERNIA
VERGEL, NANCY ELVIRA LORA, secretario PLUTARCO BAEZ
GONZALES.

Señor presidente ha sido leído el informe de
comisión, la constancia de aprobación y la
ponencla, del proyecto de acuerdo 047 de 2014.

EL PRESIDENTE: Leído la ponencia del informe de
comisión, la aprueban los honorables concejales

EL SECRETARIO: ha sido aprobaba la ponencia señor
presidente.

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra la concejala CARMEN
LUCIA AGREDO ACEVEDO.

INTERVENCION DE LA HONORABLE CONCEJALA CARMEN LUCIA
AGREDO ACEVEDO.
Si señor presidente muy buenos dias, señor
presidente es el señor secretarjo leyó muy rápido,
y si quisiera que el señor ponente, nos explicara
los alcances del proyecto de acuerdo.

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal ponente
HENRY GAMBOA MEZA.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL HENRY GAMBOA
MEZA:

Muy amable presidente,
honorable corporación,

buenos días
los concejales

para la
e todos

CONCEJO DEII!!tI .•""" A _ A •• Al ... .- A
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nuestros secretarios de despacho, gerentes de
institutos descentralizados y demás funcionarios,
no mire honorable concejal, es que hubo un error de
trascripción cuando se hizo la adición al
presupuesto por algunos excedentes financieros de
la vigencia 2013, y un error de trascripción y este
momento se esta corrigiendo con este acuerdo, muy
amable presidente.

EL PRESIDENTE: Señor secretario por favor dele
lectura articulo 1 del proyecto de acuerdo.

EL SECREATRIO: ACUERDO

ARTICULO 1: Modificar el articulo 1o del acuerdo
municipal 003 de 2014 numerales.
A. Presupuesto de ingresos.
B. presupuesto de egreso. Que corresponden a
recursos convenio y convenio equlpo de trasporte de
la siguiente manera.

A. PRESUPUESTO
capital, 0207,
208.640.000.

DE· INGRESOS:
900, 3102

0207 recursos de
recurso convenio

B. PRESUPUESTO DE EGRESOS: 053 5070201 convenio
equipo de trasporte de 208. 640.000.

EL SECRETARIO: ha sido leido el articulo 1, señor
presidente.

EL PRESIDENTE: Leido el artículo 1 lo aprueban los
honorables concejales.

EL SECRETARIO: Aprobado el art 'i.cuLo 1 señor
presidente.

EL PRESIDENTE: Por favor dele lectura
secretario a la artículo segundo (2).

señor

EL SECRETARIO: ARTICULO SEGUNDO: El presente
acuerdo rige a partir de la fecha de su publicación
y deroga las disposiciones que le sean contrarias.
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EL SECRETARIO:' Leído el artículo 2 presiden te.

EL PRESIDENTE: Leído el artícu lo segundo (2) lo
aprueban los honorables concejales.

EL SECRETARIO: Señor presidente a sido aprobado el
artículo segundo (2) del proyecto de acuerdo.

EL PRESIDENTE: Leído el artículo segundo (2) y el
articulado del proyecto de acuerdo, por favor dele
lectura a los considerandos

EL SECRETARIO: CONSIDERANDO:

1. Que el decreto municipaJ N° 076 del 2005 en su
artículo siempre ve la presentación de proyecto de
acuerdo sobre crédi tos adicionales al presupuesto,
cuando sea indispensable aumentar las apropiaciones
autorizadas inicialmente.

2. Que mediante acuerdo del concej o de
N° 003 del 30 de Abril de 20J 4, fue
adición de recursos al presupuesto
rentas y gatos del municipio de
sección de dirección de transito de
para la vigencia fiscal de 2014.

Bucaramanga
aprobada la
general de

Bucaramanga,
Bucaramanga

3. Que por error de trascripcjón en las cifras
discriminadas en el artículo primero (1), numerales
A, presupuesto de ingresos y B, presupuesto de
egresos, que corresponden a recursos convenlO y
convenio equipo de trasporte, eJ valor digitado fue
de 208. 460.000, siendo el correcto 208.640.000.

Han sido leídos los considerandos señor presidente.

EL PRESIDENTE: Leído los considerandos 10 aprueban
los honorables concejales

EL SECRETARIO: Señor presidente aprobados los
considerandos ,del proyecto de acuerdo.

EL PRESIDENTE: Secretario dele lectura a la
exposición de motivos.

CONCEJO DE".. ..
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EL SECRETARIO: EXPOSICION DE MOTIVOS: DEL PROYECTO
DE ACUERDO 047DEL 26 DE AGOSTO DE 2014: por medio
del cual se modifica el articulo 1 del acuerdo
municipal N° 003 de 2014, honorables concejales, me
permito presentar a consideración de la corporación
el presente proyecto de acuerdo, por medio del cual
se modifica el artículo 1 del acuerdo municipal 003
de 2014, con la finalidad de que se realicen
modificaciones al artículo 1 del mismo requerido en
virtud de que el texto aprobado contiene valores
que no corresponden con la rea1idad, derivado de
ello en un error de digilación originado en la
certificación de soporte del proyecto original, en
consecuencia la importancia de la aprobación de
esta iniciativa con llevara a materializar el
alcance efectivo del acuerdo municipal 003 de 2014,
cordialmente LUIS FRANCISCO BOHORQUEZ, Alcalde de
Bucaramanga.

Sefior presidente ha sido leida la exposición de
motivos.

EL PRESIDENTE: Leída la exposición de motivos la
aprueban los honorables concejales.

EL SECREATARIO: Aprobada la exposi ción de motivos
señor presidente.

EL PRESIDENTE: Dele lectura sefior secretario al
preámbulo.

EL SECRETARIO: PREAMBULO: El concejo de Bucaramanga
en uso de sus facultades establecidas en el
articulo 33 de la Constitución Politica de Colombia
de 1991, la ley 137 de 1994, la ley 1551 de 2012 y
el articulo 100 del decreto 076 de 2005, ha sido
leido el preámbulo señor presidente.

EL PRESIDENTE: Leido el preámbulo del acuerdo en
estudio lo aprueban los honorables concejales.

EL SECRETARIO: Aprobado el preámbulo del proyecto
de acuerdo, sefiorpresidente.
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EL PRESIDENTE: Dele lectura al titulo del proyecto
de acuerdo.

EL SECRETARIO: Proyecto de acuerdo N° 047 del 26 de
agosto de 2014, por medio del cual se modifica el
artículo primero (1) del acuerdo municipal N° 003
de 2014, señor presidente a sido leído el titulo
del proyecto de acuerdo.

EL PRESIDENTE: Leído el titule del proyecto de
acuerdo, lo aprueban los honorables concejales.

EL SECRETARIO: Aprobado el titulo del proyecto de
acuerdo, señor presidente.

EL PRESIDENTE: Aprobado el titulo del proyecto de
acuerdo, por favor quieren los concejales, que este
proyecto de acuerdo pase a sanción del señor
Alcalde.

EL SECREATRIO: Así lo quiere este, concejo señor
presidente

EL PRESIDENTE: Por favor secretario haga los
tramites pertinentes para que se realicen todos los
procesos para ser sancionados dicho proyecto de
acuerdo.

La presidencia decreta un receso de ci.nco minutos
(5), a solicitud del partido liberal.

EL SECRETARIO: Llamado a lista para verificación de
quórum, honorables concejales.

Señor presidente 13 honorables concejales
contestaron a la verificación del quórum,
existiendo quórum decisorio.

EL PRESIDENTE: Habiendo quórum decisorio sírvase
señor secretario a continuar con el orden del día.

EL SECRETARIO: Orden del día punto sexto (6).
Lectura de comunicaciones.

CONCEJO DE_.."""" ..- ,...
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EL PRESIDENTE:. Hay comunicaciones

EL SECRETARIO: Si señor presidente

EL PRESIDENTE: Dele lectura a la comunicación señor
secretario

EL SECRETARIO: Señor presidente hay una
comunicación de la registraduria Nacional del
Estado Civil, que dice Bucaramanga 29 de agosto de
2014, honorable concejo municipal de Bucaramanga
Calle 35 N° 10 - 43 centro, asunto presentación de
presupuesto para' elecciones 2015, respetados
doctores, para su conocimiento y fines pertinentes
muy comedidamente nos permitimos presentar el
presupuesto de apoyo electoral para los comisos
programados para el año 2015, y la exposición de
motivos del mismo, lo anterior con fin de que sea
promovido estudiado y autorizado por los honorables
miembros del concejo de Bucaramanga, para la
organización electoral es muy importante contar con
todo su apoyo en materia presupuestal, pues se debe
plantear organizar y realizar los procesos
electorales de la manera que nuestra ciudad sea
ejemplo a nivel nacional, como se a reconocido
públicamente en varias ocasiones, cordialmente
MELVA PATRICIA LOPEZ PEREZ, MIGUEL ANGEL SANTOS
GALVIS, registradores especiales de estado civil de
Bucaramanga.

Se anexa cuatro (4) folios de
motivos del proyecto de apoyo
las elecciones del 2015 señor
cuatro (4) folios ya le han sido
uno de los honorables concejales.

la exposición de
presupuestal para
presidente, estos
entregados a cada

EL PRESIDENTE: Secretario continúe con el orden del
día.

EL SECRETARIO: SEPTIMO: PROPOSICIONES y ASUNTOS
VARIOS:

EL PRESIDENTE: Hay proposiciones señor secretario
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EL SECRETARIO: No señor presidente.

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra la concejala CARMEN
LUCIA AGREDO ACEVEDO.

INTERVENCION DE LA HONORABLES CONCEJALA CARMEN
LUCIA AGREDO ACEVEDO: Señor presidente a través de
la presidencia de Fenacom, me a correspondido pues
hacer un comunicado'a nivel nacional para todas los
concejos del pais, especialmente un mensaje para el
congreso de l~ República, y señor presidente de la
Republica, que en los próximos días vamos a tener
una reunión con el Ministro del Interior, teniendo
en cuenta la nueva ley, nuevo proyecto de reforma
política, que ha presentado ya el señor presidente
de la Republica a consideración del congreso en el
que especialmente hace énfasis señor presidente a
proponer las listas cerradas para las próximas
elecciones, de acuerdo al sentir de los concejos
del pais, de los concejales y diputados e inclusive
ediles se ha rechazado esta propuesta teniendo en
cuenta que es un retroceso a la democracia se
debilita la participación en las lista porque va a
ver una maquinaria que se va a fortalecer y es la
que va a decidir que listas y como se van a
conformar las listas, por que no va a tenerse en
cuenta al elector a sus representantes directos,
sino que vamos a depender de unos grupos
mayoritarios que manejen cada uno las listas en
cada uno de los partidos, por eso vamos a poner a
consideración y a leerles un comunicado de prensa,
que inclusive se va a llevar a todos los concejos a
los mil y pico del país y también se va a promover
una reunión a nivel nacional con 01 congreso de la
Republica por parte de Lodos los concejales del
país

EL PRESIDENTE: La presidencia le solicita a la
concejala que sean incluidos todos los concejales
que tenga a bien firmar dicha proposición

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal RAUL
OVIEDO TORRA:

CO_CEJO. DE_.._-- _ ..
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,
INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL RAUL OVIEDO
TORRA: Gracias presidente con un saludo a todos
los honorables concejales de Bucaramanga, a los
secretarios dé despacho, al director de Transito, a
la jurídica y a todo el público asistente, mire
este tema es importante porque acá 10 único que se
quiere es volver a la dictadura y poner que las
listas las encabecen los primos, los sobrinos y
aquellos familiares de los senadores y
representantes a la cámara, cuando nosotros hicimos
aquí un trabajo para que ellos llegaran tanto al
senado de la república como a la cámara de
representantes; entonces a mi si me parece
importante que este pronunciamiento se hable porque
acá lo único que se,va haber que los únicos que van
a tener espacio son los familiares de los
senadores, porque van a tener esa posibilidad de
encabezar las listas al senado y cámara y donde
está la democracia participativa, es la pregunta de
Raúl Oviedo, si hay una democracia participativa se
le tiene que dar la posibilidad a aquellas personas
que de una u otra manera tienen poder de
convocatoria, tienen poder de discernir y ser
capaces de llegar a uno estrados como los concejos
las asambleas, ser elegidos diles, entonces de esta
manera decirles que este es el pronunciamiento que
tiene que hacer en todo el país más de mil ciento y
pico de concejo que hay en el pais, más de doce mil
concejales, y yo no creo que sea superior el
congreso de la republica ya que siempre utilizan al
lector primario y el que mueve al lector primario
siempre ha sido los de la base los concejales y la
gente que tiene liderazgo, entonces en esto hay que
ser cauteloso y respetuoso con ellos, pero también
tenemos que colocar posición reales sobre lo que
puede pasar y lo que viene no solamente para
nosotros, es para todos los partidos y afecta a
todos los partidos, y les quiero decir una perlita
esta formula la utilizo el partido conservador, en
la época de Álvaro Gómez Hurtado, y utilizaron la
formula Feisar Mustafá Barbosa, que era senador de
la republica en ese momento no encabezo la lista
encabezaron la lista ellos y feisar Mustafá quedo
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en la quinta posición, Santander puso la mayor
votación del partido conservador, era el ónico
conservador que iba por el departamento de
Santander y quedo por fuera, entraron cuatros
senadores y Feisar Mustafa que tuvo 55 mil votos
quedo exactamente por fuera, entonces esto no es
participación democrática, entonces nosotros aqui
hablamos de democracia no esto son dictaduras que
se piensan implementar a través de los senadores y
representantes a la cámara, esa es la posición de
Raúl Oviedo Torra y yo pienso que es una posición
que debe ser de todos los conce~ales del pais, muy
amable señor presidente.

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal

CLEOMEDES BELLO:

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CLEOMEDES
BELLO: Presidente gracias, saludar a todos los
compañeros concejales y a todos los presentes,
presidente es que quisiera comentarle a la
presidenta de FENACOM y decirle que Sl es
importante hacer un comunicado, pero yo creo que
FENACOM debe. participar en el estudio de la
comisión que creo que la semana entrante ya empieza
en el congreso de la republica, para que participen
y lleven su op í ní.ón presidenta, presidente si la
doctora me permite es para que sea el que tenga por
lo menos pidan la participación en la comisión en
el congreso por que el comunicado mientras llega y
lo estudian doctor Henry en Bogotá, ya la reforma
está aprobada, yo creo que lo que FENACOM debe
hacer y la otra asociación de concejales que hay es
que puedan participar allá en la comisión el
estudio antes del primer debaLe antes de que
presenten ponencia, 'por que allá antes de presentar
ponencia pueden participar los diferentes
estamentos, si nosotros como concejales ahi es
donde debemos participar y exponer el punto de
vista, entonces presidente para que se le puedan 1r
gestionando unos viatiquitos a la doctora Carmen
Lucia para que viaje a Bogotá y participe en esa
comisión presidente para que ella vaya y participe
a nombre de los conceja1es y 11eve la opinión que

DE..- ..
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cada uno tenemos, y aquí el departamento como aquí
tenernosel secretario de FENACOM, de los concejales
yo creo que ella tiene el listado y ya esta
llamando a todos los concejales para que participen
y por lo menos no vaya con la 19 firmas del concejo
de Bucaramanga, sino vaya con todos los concejos
del departarne'nto y esto tiene que ser a nivel
nacional para que tenga eco, y yo creo que lo que
decía el doctor Raúl, aquí es donde se mueve el
pueblo donde se mueve el votante primario yo creo
que eso es lo que tenemos que hacer, entonces
doctora Carmen Lucia, para que ese comunicado debe
llegar de la mano de ella entregarlo allá en la
comislon o entregárselo a los ponentes o en su
defecto al gran gestor de la reforma política que
es el partido liberal en cabeza del doctor Cristo,
lo felicito doctores, que el doctor Cristo encabeza
del partido liberal que es el ideólogo de esa
reforma, que es el ideólogo de la reforma política
por que quiere acomodar a su familia ya acomodo al
hermano entonces ahora se va acomodar el y al resto
de familia en del departamento Norte de Santander,
entonces por eso es que tenemos que apoyarlo, el es
el gran ideólogo de esa reforma tan importante en
cabeza del ministros del interior el doctor Cristo,
entonces yo si felicito al partido liberal de tener
una persona de esa capacidad allá en el ministerio
del cual es el que le quiere hacer daño a toda la
democracia participativa en el país, gracias
presidente.

EL PRESIDENTE: Tiene
DIONICIO CARRERO.

la palabra el concejal

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL DIONICIO
CARRERO: Muchas gracias señor presidente, saludarlo
a usted doctor Edgar Suarez Gutiérrez, e honorables
concejales, publico presentes, señores secretarios
de despacho, de Transito, de hacienda y la señora
jurídica, funcionarios y demás, mire yo pienso
doctor Cleomedes, que en este momento es donde
nosotros tenemos que aunar esfuerzos para poder
lograr, persuadir al congreso de la republica sobre
este tema que para ellos es importante y

CONCE..JO DE
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seguramente pensando en el ahorro de las campaftasy
tratando que se haga mas limpia una campafta según
ellos honorables concejales, esa es la pretensión
del Congreso de Republica Y del gobierno nacional,
pero no solamente el partido liberal esta con esto
esta también la U, esta Cambio Radical y nosotros
aquí en este momento doctora Carmen Lucia debemos
hablar con nuestros parlamentarios, es una cosa
doctor Cleomedes, es cuando los ayudamos a elegir y
posteriormente la elección guardan ese nalpe lo
barajan y consiguen ese naipe nuevo doctor Henry
Gamboa, nos están trazando unas metas diferentes.
Este tema de la lista cerrada tiene sus cosas
positivas y tiene sus cosas negativas, quien le
puede ayudar en una lista cerrada a un a candidato
doctor Edgar Suarez, a una concejal que no lo ha
hecho bien doctor Wilson, y que esta amañado en el
poder quien detrás de esa lista quiere ayudar a que
salga elegido si sale uno o sale dos o no mas, o el
19, o el 18 o 17 quien va ayudar, yo no se en rru.
manera de ver también se puede ver percibir como un
retroceso a ~a democracia, el voto preferente a
sido importante porque es le gusto del
constituyente primario de acuerdo a la capacidad e
idoneidad de cada candidato, pero doctora Carmen
Lucia yo reconozco que usted ha hecho un trabajo ya
y en esta semana la vi en Bucaramanga en algunos
espacio hablando con senadores, me he enterado que
usted ya hecho lo vi sobre este ternadoctora Carmen
Lucia y hay que resaltarle aunque usted es muy
prudente en esto, pero usted es la presidenta de
FENACOM y ahí es donde debe iniciar doctora Carmen
Lucia Agredo Acevedo honorable concejala del
partido conservador· Colombiano de Bucaramanga, del
glorioso partido conservador, ahi es donde debe
iniciar doctora Carmen Lucia esa labor, esa
gestión, esa capacidad y esa convocatoria con todos
los concejales del pais, doctor Raúl Oviedo, no se
preocupe son 12.600 concejales que hay en este
país, y si nosotros aunamos esfuerzos y no nos
tiramos piedra doctor Cleomedes, en esta
corporaciones
persuadir a
iniciemos un

seguramente nosotros vamos a
nuestros parlamentarios, entonces

comunicado en Santander como a hecho



ACTA CORPORATNA
SALóN CENTRAL DE SESIONES

FOLIO 21

de nuestros antepasados, aqui se gesto la
independencia y nosotros querernos seguir siendo
independientes nuestra ideología y en nuestras
filosofías y que cada uno de nuestros candidatos
podamos llegar con voto preferente al concejo de
Bucaramanga y al concejo de todos los municipios de
Colombia, ya no· tiene parlamentario doctora,
Cleomedes ya no tiene parlamentarios, yo dejo por
ahi y siguiendo convocando a la doctora Carmen
Lucia que sigamos luchando por esto y doctor Edgar
Suarez, solicito permiso para retirarme tengo citas
medicas en la clinica Carlos Ardila Lule, necesito
para retirarme de la sesión muchas gracias, muy
amable por darme el uso de la palabra.

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra para una moción la
autora de la proposición la doctora CARMEN LUCIA
AGREDO, después WILSON RAMIEEZ, posteriormente
HENRY GAMBOA MEZA, en el orden que pidieron la
palabra.

INTERVENCION DE LA HONORABLE CONCEJALA CARMEN LUCIA
AGRDO ACEVEDO: Señor presidente, precisamente en el
comunicado que van a leer ahorita, que se les va a
enviar a todos los concejales del país, queda
plasmado todo lo que ustedes han dicho en el día de
hoy, pero quiero decirle al concejal Cleomedes
Bello, que gracias a Dios FENACOM es la que
soluciona los viajes para esto y que adicionalmente
estarnos trabajando desde hace varios dias corno lo
dijo el concejal Dionicio, no solamente hago parte
de la mesa directiva corno concejal si no todo un
quipo de trabajo estarnos ya adelantando
conversaciones con ·el congreso y con el gobierno
nacional, hasta hoy presentarnos el comunicado por
hoy quedó radicado el proyecto de ley, para
decirles eso y para que nos permita leer el
comunicado.

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal WILSON
RAMIREZ.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL WILSON RAMIREZ:
Gracias señor presidente, un saludo muy especial a

CONCt;..JO DI;
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la mesa directiva
señor presidente yo
del partido Cambio
que ejercer también

a los honorables concejales,
creo que nosotros en la bancada
Radical pues obviamente tenemos
una presión frente algo que fue

nuevo para nosotros yo creo que mientras vinieron
los procesos electorales que acaban de finalizar
jamás se toco ese tema, y yo creo que la vida es de
sorpresas y mire que el compromjso con el gobierno
nacional con los senadores y los representantes a
la cámara era otro, pero como lo manifestó la
doctora Carmen Lucia Agredo, pues obviamente
FENACOM ha venido trabajando y va seguir en esta
semana doctora Carmen Lucia que podamos que todos
los concejales o todos los concejos de Santander
los podamos involucrar en esta nota que le vamos a
enviar al senado de la Republica por que al final
con la doctora Carmen Lucia, ella como presidente y
yo como secretario de FENACOM en Santander pues
vamos a elevar las. respectivas denuncias al alto
gobierno o a los señores representantes y senadores
frente al pensamiento que tenemos los concejales no
solo de Bucaramanga sino de1. departamento de
Santander, Y en el caso de la doctora Carmen Lucia
a los concejales de Colombia, entonces señor
presidente nosotros consideramos de que apenas esto
comienza, el desarrollo del acto legislativo donde
se va hacer algunos cambios de la Constitución
Nacional pero no nos podemos quedar dormidos frente
al mismo, por eso es importante que ya en las
comisiones que se van instalar la semana entrante
creo nosotros nos toca estar allá haciendo
presencia y mirando como defender los intereses no
solo de los concejales de un :30lo municipio sino
los concejales de Santander Y de Colombia, entonces
señor presidente esa es una labor que nos
encomendaron y la vamos a cumplir, por que al final
vamos defender los intereses de todos, muchas
gracias señor presidente.

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal HENRY
GAMBOA MEZA:

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL HENRY GAMBOA
MEZA: Bueno muy amable presidente, no es un poquito

DE...~"
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el doctor Cleomedes echó tantica sal al tinto, pero
mire esta es una propuesta de la Unidad Nacional
conformada por un presidente de la U, por el
vicepresidente que es de Cambio Radical, por el
ministro del interior que es del partido liberal,
por el presidente del senado que esta promoviendo
es el partido de la U, claro usted voto por Zuluaga
pues parece que no aplica ninguno, entonces de
verdad no estamos de acuerdo con la dirección del
partido yo creo que nosotros ya estamos en contacto
con la dirigencia del partido liberal, y yo creo
que asi nos toque llegar a una desobediencia dentro
de la organización politica partido liberal, pues
saldremos a promover listas por firmas porque no
vamos aceptar estar inmersos en una lista cerrada,
decia el doctor Dionicio, eso tiene cosas buenas y
cosas malas pero yo c~eo que hoy como esta
estructurado la discrecionalidad de los partidos de
presentar sus listas abiertas o cerradas, y yo creo
que hay que dejarlo asi, que cada partido defina
asi como opción ciudadana, el grupo de doctor Uribe
la hace cerrada Centro Democrático, entonces yo
pienso que lo que hay que pedir es que ese punto no
lo toquemos en la reforma simplemente lo dejemos
tal como esta y no le toque ir por allá a
consultarle al doctor Luis Carlos Galán que a sido
el gran promotor fue el gran promotor del voto
preferente a efectos de que no lo muevan, entonces
yo creo que todos nos tenemos que mover doctor
Cleomedes todos nos tenemos que mover al interior
de las organizaciones politicas y entrar en
desobediencia y haber que hacen los señores
parlamentarios por estos cuatro años están listos,
es que mire honorables concejales la reforma para
que el próximo concejo sea elegido por dos años y
siete meses, tiefie sentido que hagamos ese
sacrificio por dos y siete meses para poder que
haya unidad -en el tiempo para efecto de las
elecciones tanto de cámara, senado, presidente,
gobernadores, asambleas y concejos entonces la
reforma por todos lados no la están aplicando a los
coricej os y a las asambleas, entonces tenemos que
decirle a los señores parlamentarios que piensen
tantico como se van hacer elegir el próximo periodo
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por que ya no le vamos hacer el juego que ellos nos
están haciendo ahorita, entonces yo creo que aquí
no le echemos la culpa a nadie, aquí todos estamos
implicados todos los de la unidad nacional estarnos
implicados, menos los amigos del doctor Cleomedes
Bello o sea .el doctor Zuluaga, muy amable señor

presidente.

EL PRESIDENTE: Secretario dele
proposición presentada por
concejales.

lectura a la
los diferentes

EL SECRETARIO: Fenacom rechazo propuesta de reforma
política que determina solo inscripción de listas
cerradas para el concejo, la federación nacional de
concejos de Colombia fenacom, rechaza la propuesta
de incluir en el texto del proyecto de ley de
reforma política la posibilidad de definir solo
listas cerradas para candidaturas a corporaciones
publicas es inaceptable, por que es un atentado
contra la democracia pues el derecho a elegir Y ser
elegido bajo condiciones de igualdad se vería
vulnerado debilita la democracia, genera
descontento social al no permitir que el lector
tenga una relación directa con sus representantes.

y se quiere generar una nueva reforma política esta
no puede basarse afectando a quienes hacen
esfuerzos para fortalecer dicha democracia en
especial a nivel regional, si se acoge la idea de
listas cerradas pari?-corporaciones publicas estaría
generando un retroceso que impediría que los
partidos politicos se fortalezcan Y solo se
beneficiaria a las grandes maquinarias electorales
dicha propuesta traería consecuencias nefastas para
la participación de la mujer, adicionalmente se
verán afectados las minorías Y o grupos de partidos
pequeños.

Fenacom espera que el gobierno nacional y el
honorable congreso de la republica les permitan
dentro del proceso de socialización del proyecto de
ley exponer su posición sobre temas esenciales corno
la reelección presidencial, ]a siscuncripción del
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senado y las estrategias que permitan mayor
representatividad de las regiones olvidadas y
pobres en las corporaciones publicas, en cualquier
caso Fenacom solicita que antes de tomar decisiones
sobre las listas cerradas, se consulte a las bases
de los partidos o a través de referendos sea
decisión del pueblo y no sea decisión una minorías,
presentado por Carmen Lucia Agredo Acevedo,
honorable concejala de Bucaramanga.

EL SECRETARIO: ha. sido leído el escrito señor
presidente.

EL PRESIDENTE: Leída la proposición presentada y en
discusión, tiene la palabra el concejal CLEOMEDES
BELLO.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CLEOMEDES
BELLO: Presidente no simplemente es que esa
comunicaclon, o esa proposiclon que se le envié
copia al parlamentario Miguel Ángel Pinto, que hace
parte de la comisión primera, de la cámara por
donde entra este proyecto, y yo creo que hoy mismo
le puede llegar a el aquí hacérsela llevar y si me
regala copia yo voy y se la llevo aquí a la
gobernación que hace como 10 minutos lo vi por ahi,
y el es el que hace parte en Santander en la
comisión primera el doctor Miguel Angel Pinto,
puede hacerle llegar copia a el presidente,
graclas.

EL PRESIDENTE: En discusión la
la

proposición
aprueban lospresentada por los concejales,

honorables concejales.

EL SECRETARIO: ha sido aprobada la proposición
señor presidente.

EL PRESIDENTE: Continúe señor secretario con el
orden del día.

EL SECRETARIO: Agotado el orden del día señor
presidente.
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EL PRESIDENTE: Agotado el orden de día, se cita
para nueva convocatoria dependiendo de la
aprobación de los proyectos de acuerdo en comisión.

EL PRESIDENTE.: Señor secretario por favor primer
llamado para la comisión conjunta.

Las anteriores intervenciones se encuentran
grabadas en archivo de voz computarizado él

la fecha.

FELIX MARINO

su aprobaciónPara constancia se
en plenaria.

El presidente,

RUIZ

El secretario
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